

#Bilan1An _ Jeunesse : On l'a dit, on le fait !

La jeunesse, longtemps mise sur le banc de touche, est l'une des priorités de notre mandat, nous nous y étions engagés. À force de terrain, de détermination et de débats – parfois houleux – les jeunes peuvent désormais voir le changement.

En à peine un an, voilà que l'aide au permis de conduire, contenue dans notre seul programme, vient d'être mise en place ; tout comme la réfection des terrains de foot rue de Normandie et Robert MUSNER vient d'être actée, après plusieurs direct vidéo démontrant l'état pitoyable dans lequel se trouve une grande partie de nos infrastructures sportives.

À n'en pas douter, cette majorité avait besoin d'être secouée par une opposition intraitable et solide qui refuse les déclarations de bonnes intentions et exige des actions concrètes.

Ismaël BOUDJEKADA